



Segob plantea ajustes a la reforma electoral

DURANTE SU DISCUSIÓN en el Congreso, se tratará una propuesta abierta al dialogo entre fuerzas políticas

REDACCIÓN CONTRARÉPLICA

La secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, señaló que la iniciativa de reforma electoral impulsada por la presidenta Claudia Sheinbaum podrá modificarse durante su discusión en el Congreso, al subrayar que se trata de una propuesta abierta al diálogo y a la construcción de consensos entre las fuerzas políticas.

Durante una reunión plenaria con legisladores de Morena, la funcionaria federal afirmó que no se busca imponer un proyecto cerrado, sino escuchar observaciones y propuestas que permitan fortalecer el sistema democrático. Indicó que el análisis legislativo será clave para perfeccionar el contenido de la reforma antes de su eventual aprobación.



Rosa Icela Rodríguez, dijo que buscan sacar la iniciativa con PT y PVEM. Especial

EL DATO

JAVIER CORRAL expresó la necesidad de revisar con cuidado cualquier cambio para evitar retrocesos en materia de equilibrio democrático.

En ese contexto, senadores y diputados del partido guinda reconocieron que existen puntos que generan debate interno, como la representación proporcional, el financiamiento público a los partidos y la autonomía del Instituto

Nacional Electoral. Legisladores como Javier Corral expresaron la necesidad de revisar con cuidado cualquier cambio para evitar retrocesos en materia de pluralidad y equilibrio democrático.

La discusión también ha evidenciado posturas encontradas entre Morena y sus aliados, ya que partidos como el PT y el PVEM han manifestado reservas sobre temas como la eliminación de diputaciones plurinominales y la reducción de recursos públicos a los institutos políticos, lo que anticipa un proceso legislativo marcado por negociaciones y ajustes.